

Candidature à un poste de délégué d'EÉLV au PVE



Timur Delahaye, région Hors de France

Binational Turc et Français, je vis actuellement en Suède et je suis co-secrétaire du [GL Europe du Nord](#). J'ai également vécu en Italie puis en Espagne où j'ai activement contribué à la campagne de la candidate EÉLV lors des législatives de 2012. J'ai brièvement milité au sein des GL Anancy et Paris XX. Je suis membre de la commission Europe depuis 3 ans. Ma langue de travail est l'anglais, je

parle également le turc, l'italien et l'espagnol et j'ai de bonnes bases en suédois.

Je n'ai jamais été délégué au PVE mais j'ai assisté à trois conseils (Madrid en 2013 en tant que local, Istanbul en 2014 et Utrecht en 2016), les deux dernières fois, en tant qu'animateur d'un groupe de travail sur l'aquaculture. Lors du dernier conseil j'ai coordonné la rédaction d'une [résolution sur les droits de peuples autochtones](#) avec les commissions Europe et outre-mers mais aussi les verts finlandais et suédois.

Si je suis élu délégué auprès du PVE, je compte continuer à travailler au sein du groupe de travail sur l'aquaculture et les thématiques des commissions dont je suis membre (Europe, condition animale et transnat') mais je souhaite aussi m'impliquer à développer le travail bilatéral entre EÉLV et d'autres partis verts. L'absence de collaboration au sein du PVE est un problème comme je l'ai illustré avec le cas Vattenfall dans [un article](#) écrit récemment pour le Journal Vert Européen.

Enfin, ayant participé à la rédaction de [la motion votée par le CF en 2013 portant sur l'implication d'EÉLV au sein du PVE](#), je compte œuvrer à ce qu'elle soit enfin mise en application. Ceci implique que des liens plus étroits soient établis entre la délégation Française et les autres. Quelle que soit la stratégie que le BE et le CF décideront pour EÉLV au sein du PVE, il sera important que la prochaine délégation travaille à ce que notre parti gagne en crédibilité au PVE. Cela signifie travailler plus en amont en lien avec nos collègues européens, ce que je suis à même de faire car je dispose de bonnes relations personnelles avec de nombreux partis verts.

Les deux prochains conseils du PVE se tiendront dans mon groupe local: en Écosse à l'automne et à Liverpool au printemps 2017. Ce deuxième rendez-vous sera également le congrès des Verts mondiaux (Global Greens). Cet événement ne reviendra pas en Europe avant 20 ans, il est donc urgent qu'EÉLV commence à s'y préparer. J'aimerais que le CF me confie cette tâche en m'élisant délégué.